
 
 

Compte-rendu 
de la réunion du Comité Directeur 

du 14 janvier 2016 
 

Présents :  Pascal AUBRY, Jean-Louis BOURGOIN, Laetitia CATHERINOT, Angelika EZANNO, 
Yvon EZANNO, Emmanuelle GEFFROY, Hervé HUARD, Anne RUHLMANN, Dominique 
RUHLMANN. 

 

La séance débute à 19 h. 

 

 

 

Ordre du jour 
1. Alimentation du compte Echecs 35 ............... ............................................................................. 2 

2. Indemnisation des arbitres ..................... ..................................................................................... 2 

3. Open international ............................. ........................................................................................... 2 

 

 

 

 

 

 

 

 



1. Alimentation du compte Echecs 35 
500 € sont à nouveau nécessaires pour alimenter le compte echecs35 qui n’a pas été crédité 
depuis 2 ans. 

Angelika EZANNO fait le nécessaire. 

2. Indemnisation des arbitres 
Le recrutement des arbitres est vraiment devenu problématique, il a même fallu décaler la première 
ronde du 35 Toutes Catégories par manque d’arbitre. 

Les arbitres ont toujours été rémunérés pour la Coupe JC Loubatière et l’Open international. Cela 
pourrait laisser penser à une hiérarchie entre les compétitions. Il n’en est rien, mais ce déséquilibre 
pose un problème de reconnaissance, notamment pour ceux qui prennent des jours de congés pour 
arbitrer. 

Compte tenu du fait que le Comité Départemental n’a pas les moyens de rémunérer les arbitres de 
toutes les compétitions qu’il organise (plus de 40 journées de compétitions par saison, soit plus de 
2000 €), il est décidé que : 

• Tout arbitrage fera au moins l’objet d’un don au Comité Départemental qui apparaîtra dans la 
comptabilité (à partir de 2016) et que les arbitres pourront être invités par le Comité Directeur 
lors des compétitions organisées par le Comité Départemental. 

• Les invitations pourront être étendues également aux personnes participant activement à 
l’organisation sans arbitrer. 

3. Open international 
La liste des tâches a été déposée sur l’intranet par Laetitia CATHERINOT. Il ne reste plus qu’à la 
compléter ! 

La séance est levée à 20 h pour laisser place à l’Assemblée Générale. 


